



La Caperucita Roja

1



Érase una vez una niña a la que todos llamaban Caperucita Roja, porque siempre llevaba una capucha de este color.



Un día le dijo su madre:
—Lleva estos pasteles y este tarro de miel
a la abuelita, que está enferma, pero en
el bosque no hables con nadie.



La niña dijo adiós a su madre y se alejó de su casa, muy contenta de tener la oportunidad de visitar a su abuelita enferma.



Capercucita emprendió el camino. Hacía un día precioso, estaba todo lleno de flores y las mariposas volaban a su alrededor.



combel
combeeditorial.com

